
Via libera al documento di programmazione comunale, 
ma il presidente Geat mette in evidenza i problemi:
in ballo anche la questione della Vela, ci sono poche risorse

I Solteri sono troppo isolati dalla città

L’area dell’ex Atesina in una panoramica dall’alto: è uno dei nodi della Circoscrizione Centro storico

La circoscrizione approva il “Dup”
ma chiede collegamenti migliori
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Tra i tanti problemi l’ex Atesina e le scuole Bellesini e si 
attende la realizzazione della circonvallazione ferroviaria 
Stasera incontro sui terreni inquinati e la salute dei bambini

CENTRO STORICO

NICOLA MASCHIO

Maggioranza e minoranza divi-
se  sul  documento  unico  di  
programmazione –  otto voti  
favorevoli e quattro contrari – 
ma con cognizione di causa. 
La circoscrizione Centro stori-
co Piedicastello torna infatti 
sul  tema  che  il  presidente  
Claudio Geat ha definito «de-
pauperamento delle circoscri-
zioni», un processo ben diver-
so da ciò che era stato pro-
messo in campagna elettorale 
dall’attuale  amministrazione  
comunale, prosegue. 

«Se si era infatti detto che 
l’intento era quello di investi-
re nei nostri presidi, ad oggi la 
situazione a cui stiamo assi-
stendo è quella di poche risor-
se che non vengono però ge-
stite nel modo giusto. Tant’è 
che almeno otto delle dodici 
circoscrizioni sono oggi in for-
te difficoltà»  ha sottolineato 
Geat.
Il consiglio dello scorso 11 di-

cembre quindi è stato l’occa-
sione per fare il punto e con-
centrarsi sui problemi che l’a-
rea di Piedicastello, Cristo Re, 
Solteri e dintorni presenta or-
mai da tempo. 

«Il documento unico di pro-
grammazione dovrebbe dare 
la previsione di quelli che sa-
ranno gli investimenti futuri, 
ma sappiamo che in questo 
momento di difficoltà di risor-
se è difficile pensare a ciò che 
si potrà fare concretamente – 
ha aggiunto il presidente del-
la circoscrizione. – Ci sono pe-
rò temi sui quali ci stiamo bat-
tendo da anni, come per esem-
pio l’ex Atesina, rispetto alla 
quale ancora non c’è una pro-
gettualità chiara, ma anche le 
scuole Bellesini su cui da tem-
po chiediamo chiarimenti. Co-
munque,  abbiamo deciso  di  
approvare il Dup con la spe-
ranza che si possa intervenire 
in modo concreto in futuro,  
per il bene delle circoscrizio-
ni ma soprattutto di un territo-
rio come il  nostro che,  non 

dobbiamo dimenticarlo, sarà 
anche interessato in modo im-
portante dalla circonvallazio-
ne ferroviaria. Ammesso che 
si riesca a portare a termine».
Dal  consiglio  inoltre  sono  
emersi altri due temi: in primo 
luogo la necessità di rivedere 
i  collegamenti,  soprattutto  
quello pedonale, tra il quartie-
re dei Solteri e il centro stori-
co, dopodiché si è deliberato 
di  richiedere  all’amministra-
zione comunale di sistemare 
l’area esterna del centro poli-
funzionale Vela, zona quest’ul-
tima in cui, si legge nel docu-
mento, «gli spazi destinati al 
verde pubblico sono limitati».

«Per quanto riguarda il trat-
to Solteri-città invece, pur es-
sendoci  un  ottimo  collega-
mento  ciclabile,  manca  un  
tratto di marciapiede percor-
ribile  in  reale  sicurezza che 
sia più largo e che non arrivi a 
punti “ciechi” che non porta-
no da nessuna parte, come ac-
cade in via Brennero. Su que-
sto bisogna intervenire in tem-

pi molto brevi, perché non si 
può lasciare isolata quella zo-
na» ha concluso il presidente 
Geat.
Infine, un appuntamento: nel-
la serata di oggi si terrà, pres-

so l’aula magna della scuola 
primaria Gorfer,  l’assemblea 
“Priorità alla salute di bambi-
ni e bambine. I pericoli della 
movimentazione  dei  terreni  
inquinati di Trento nord per 

la salute dei più piccoli”. Pren-
deranno parte all’incontro il  
dottor Silvano Piffer, ex diret-
tore dell’osservatorio epide-
miologico dell’Apss e la pedia-
tra Mara Berta.

l’Adige  lunedì 18 dicembre 2023 17Grande Trento


